

La superficie de l'érosion des sols en baisse significative

Dossier de la rédaction de H2o
June 2021

Le ministère des Ressources en eau a annoncé les résultats d'une surveillance dynamique annuelle de l'érosion des sols, menée régulièrement à l'échelle nationale afin d'évaluer la situation de l'année 2020, montrant une baisse de la superficie de l'érosion des sols de près d'un million de kilomètres carrés par rapport aux années 1980. Selon les données, la superficie de l'érosion des sols était de 2 692 700 kilomètres carrés en 2020, soit une baisse de 977 600 kilomètres carrés par rapport aux années 1980.

Shuang Sheng et Yishuang Liu -Â People Daily